Montpellier prêt pour le festin

VOLLEY-BALL

Ligue A / Finale. Premier match de la série à Tours, ce samedi à 20 h.

Yoann Carbonne redac.sports@midilibre.com

« Tours, ça joue très vite, ce n'est pas le même style que Chaumont, analyse Olivier Lecat. C'est un jeu fait de vitesse dans la transmission et dans les bras des attaquants. C'est parfois moins aérien que ce qu'on a eu à contrôler, mais il y a beaucoup de variations, ce qui peut rendre un peu fou. On sait ce qu'on a à faire et il faudra le faire ensemble. »

À l'orée du premier match d'une finale de Championnat de France tant attendue par le club montpelliérain, les troupes menées par le capitaine Javier Gonzalez, revenu à temps et frais pour l'événement après son alerte à la cheville gauche lors des demi-finales, s'attaquent à l'ogre de la saison régulière, Tours.

Une leçon bien apprise

« Il faudra mettre l'engagement nécessaire, à l'image de ce qu'on a produit ces dernières semaines, rappelle l'entraîneur héraultais. Penser au ballon qu'on joue, se projeter sur ce-



Nicolas Le Goff devra montrer la voie à tous ses partenaires pour décrocher le titre.

JEAN-MICHEL MART

lui qu'on va jouer, et surtout ne pas se frustrer, accepter les forces de l'équipe. »

Conscient des ingrédients qu'il pense nécessaire pour avoir ses chances durant cette ultime double confrontation, Olivier Lecat insiste une nouvelle fois sur la motivation de son groupe : « On a une énorme ambition. On est hyperconcernés et on a envie de se faire un beau cadeau. La pression, on n'y pense pas. Si Tours a des temps forts, on se remet en place, on sait ce qu'on doit faire et ce dont on est capables. Les joueurs sont

heureux ensemble, on a bien travaillé physiquement et mentalement. L'expérience de l'an passé nous a fait mal et nous a fait avancer. »

Une leçon apprise qui a renforcé le groupe, et notamment Nicolas Le Goff qui, malgré la cruelle élimination à domicile l'année dernière, avait immédiatement encouragé ses coéquipiers à se servir de cette expérience pour la saison suivante. Un an plus tard, l'international français considère la tâche accomplie : « On s'est servi de ça cette saison et on fait 3º en saison régulière,

alors que l'on a eu une deuxième partie de saison très compliquée. Je pense que psychologiquement, on s'est renforcés, tous ces obstacles nous ont encore plus soudés, le groupe s'en sort grandi. »

Mentalement et physiquement prêts, Le Goff et les siens ont hâte d'en découdre. « Tours, c'est une équipe très forte, encore plus sur son terrain, donc on sait que ça va être difficile. Mais on reste sereins. On a notre coup à jouer et il faudra faire les choses bien et ensemble pour pouvoir les embêter. »

AU FILET

SUPPORTERS

Pas de bus mais un écran

Le club du MHSC VB n'a pas affrété de bus pour amener ses supporters jusqu'à Grenon. Mais il organise une soirée sur grand écran à la Brasserie du palais des sports Chaban-Delmas. Retransmission en direct à partir de 19 h. Une façon de chauffer la salle avant le retour mercredi mais il faudra faire vite. Certaines tribunes affichent déjà complet!

VISITE

Laurent Nicollin est venu en début de semaine encourager "ses" troupes, accompagné du président Jean-Charles Caylar. Montpellier est en quête d'un trophée qu'il a soulevé à sept reprises (1947, 1949, 1950, 1951, 1972, 1973, 1975). Il a été finaliste en 1992, ainsi que de la Coupe de France en 2008 et 2010.

EFFECTIF

Oubliée la 2^e partie de la saison régulière, où Montpellier a galéré entre les reports, les blessés, les malades. Les play-offs ont "regonflé" l'effectif. Même le passeur Javier Gonzalez, sorti sur blessure face à Chaumont (torsion de la cheville) et superbement supplée par Gill, s'est entraîné d'arrache-pied en cette fin de semaine.